



Ayuntamiento de Jerez
Grupo Municipal Popular



AL EXCMO. AYTO-PLENO

Con fecha de 11 de septiembre de de 2015, hace ya nueve meses, se aprobó por Junta de Gobierno Local la licitación del Proyecto de Actuaciones de Conservación y Mantenimiento en el Mercado Central de Abastos, primera fase, incluido dentro del Plan Especial de Actuaciones para la Mejora y Rehabilitación de la Ciudad de Jerez 2014-2015, que elaboró el gobierno del Partido Popular y con un presupuesto de 88.884,86 €.

El plazo de presentación de ofertas concluyó el 5 de noviembre de 2015 y desde el 11 de enero de 2016, hace más de cuatro meses y medio, se está a la espera de la valoración económica de las mismas.

Resulta escandalosa esta demora, cuando, precisamente, el gobierno socialista dice que va a agilizar los trámites administrativos para la generación de empleo y favorecer a los emprendedores y, en este caso concreto, además, tratándose de obras necesarias para la seguridad y la imagen del Mercado Central que vienen siendo reclamadas desde hace tiempo por los comerciantes de la Plaza.

Por todo lo anterior, el Grupo Popular realiza las siguientes

PREGUNTAS:

- 1.- ¿Cuál es el motivo para que se haya producido este retraso nunca visto en la gestión municipal?
- 2.- ¿Cuándo prevé el gobierno socialista que se va a ejecutar este proyecto?

M^a JOSÉ GARCÍA-PELAYO
PORTAVOZ PPJEREZ